

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **Herlambang Baskoro Aji**
 No. Induk/NISN : **1638/0082500226**
 Nama Sekolah : **SD Kanisius Manding**
 Alamat : **Manding, Sabdodadi, Bantul**

Kelas : **VI**
 Semester : **1**
 Tahun Pelajaran : **2019 / 2020**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Herlambang Baskoro Aji Sangat baik pada sikap berdo'a sebelum melakukan kegiatan baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama toleransi beragama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Herlambang Baskoro Aji sangat baik dalam sikap percaya diri perdulbaik dalam sikap disiplin tanggung jawab santun kejujuran cerdas.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikot	Deskripsi	Nilai	Pre dikot	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	77	C	Herlambang Baskoro Aji Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami tugas dan sifat Gereja, perlu bimbingan dalam kemampuan Memahami diri sebagai bagian warga dunia dan melibatkan diri dalam berbagai keprihatinan umat manusia	83	B	Herlambang Baskoro Aji Memiliki keterampilan baik dalam Melakukan aktivitas mengenai rasa bangga yang dimiliki sebagai warga negara Indonesia yang beraneka ragam, cukup dalam keterampilan Melakukan aktivitas yang melukiskan suasana keprihatinan sebagai warga dunia
2	Pendidikan Kewarganegaraan	70	87	B	Herlambang Baskoro Aji Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, baik dalam kemampuan Menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya	85	B	Herlambang Baskoro Aji Memiliki keterampilan baik dalam Mengkampanyekan manfaat keanekaragaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat dan Menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	70	77	C	Herlambang Baskoro Aji Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menyimpulkan informasi teks laporan baik yang didengar dan dibaca, perlu bimbingan dalam kemampuan Mencermati petunjuk dan isi teks formulir	89	B	Herlambang Baskoro Aji Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan hasil penggalian isi teks eksplanasi ilmiah secara lisan, tertulis dan visual, cukup dalam keterampilan Menyajikan simpulan teks laporan baik secara lisan dan tertulis
4	Matematika	65	65	C	Herlambang Baskoro Aji Memiliki kemampuan baik dalam menielaskan bilangan bulat negatif, cukup dalam kemampuan Menjelaskan dan melakukan operasi hitung campuran bilangan cacah dan pecahan	87	B	Herlambang Baskoro Aji Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menggunakan konsep bilangan bulat, cukup dalam keterampilan Menyelesaikan masalah operasi hitung campuran bilangan cacah dan pecahan
5	IPA	70	77	C	Herlambang Baskoro Aji Memiliki kemampuan baik dalam Membandingkan cara perkembangbiakan tumbuhan dan hewan, cukup dalam kemampuan Mengidentifikasi sifat sifat magnet dalam kehidupan sehari-hari	83	B	Herlambang Baskoro Aji Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan karya tentang cara melakukan penghematan energi dan usulan sumber alternatif energi listrik, cukup keterampilan dalam Melakukan percobaan rangkaian listrik sederhana secara seri dan paralel
6	IPS	70	71	C	Herlambang Baskoro Aji Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengidentifikasi karakteristik geografi dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN, perlu bimbingan dalam kemampuan M3mahani makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera	84	B	Herlambang Baskoro Aji Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan hasil analisis mengenai perubahan sosial budaya dalam rangka modernisasi bangsa Indonesia, cukup dalam keterampilan Menyajikan hasil identifikasi karakteristik geografi dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN
7	SBK	70	76	C	Herlambang Baskoro Aji Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami patung, cukup dalam kemampuan Memahami reklame	83	B	Herlambang Baskoro Aji Memiliki keterampilan baik dalam Menampilkan tari kreasi daerah, cukup dalam keterampilan Membuat reklame
8	PJOK	70	80	C	Herlambang Baskoro Aji Memiliki kemampuan baik dalam Pemahaman latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani secara sederhana dan Memahami variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, nonlokomotor dan manipulasi dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional	85	B	Herlambang Baskoro Aji Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani secara sederhana dan Mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, nonlokomotor dan manipulasi dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional

9	Bahasa Jawa	70	77	C	Herlambang Baskoro Aji Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami kata, kalimat dan wacana sederhana beraksara Jawa yang mengandung sandangan wyanjana , cukup dalam kemampuan Memahami tentang macapat mijil, parikan dan geguritan	80	C	Herlambang Baskoro Aji Memiliki keterampilan baik dalam Menggunakan unggah unggah basa untuk bertamu, cukup dalam keterampilan Melantunkan tembang macapat mijil dan menyampaikan parikan dan geguritan
10	Pendidikan Batik	70	81	B	Herlambang Baskoro Aji Memiliki kemampuan baik dalam Menggambar motif batik Bantul dan Mengenal busana batik dan produk busana batik bantul	83	B	Herlambang Baskoro Aji Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktikkan Menggambar motif batik Bantul dan Menyebutkan busana batik dan produk busana batik bantul

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Memiliki ketrampilan baik tentang tali temali
2	Bahasa Inggris	C	Memiliki ketrampilan cukup baik dalam memahami jenis pekerjaan, hitung keuangan dan bagian tubuh binatang
3	TIK	B	Memiliki ketrampilan baik dalam menjelaskan program dan mengoperasikan program Adobe Photoshop
4	Seni Musik	B	Memiliki ketrampilan cukup baik dalam memahami jenis pekerjaan, hitung keuangan dan bagian tubuh binatang

D. SARAN-SARAN

Herlambang Baskoro Aji Sangat termotivasi belajar, Tingkatkan Prestasi
--

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	141 Cm.	
2.	Berat Badan	34 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	hari
Izin	hari
Tanpa Keterangan	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

(Wiwik Mulyani)



Mengetahui:
Kepala Sekolah

Ch. Winarsih, S.Pd
G. 9384

Bantul, 18 Desember 2019
Wali Kelas,

Aloysia Sulistya Wardani, S. Pd